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La seduta inizia martedì 24 ottobre 2023 alle ore 18:00. 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Buonasera a tutti. Passo la parola al Segretario per l'appello, iniziamo il Consiglio Comunale. 
 

 RAFFAELE MARIO BERGAMIN 
Segretario Generale 

Buonasera. Agostini Marco? Presente. Tombolato Giovanni? Beltrame Daniela? Sarasin 
Roberta? Lovison Giada? Putignano Marco? Presente. Piazza Alberto? Presente. Lonigo Maria 
Grazia? Thiene Umberto? Parolin Filippo? Callegarin Riccardo? Fiorindo Mario? Albanese 
Salvatrice? Provenzano Manuela? Zambolin Roberto? Gentile Gianfranco? 14 presenti. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Benissimo. C'è qualcuno che si offre come scrutatore o posso... Consigliere Gentile va bene? 
Consigliere Thiene va bene? Bene. 

 

1 Punto 1 ODG  
1 SURROGA CONSIGLIERE DIMISSIONARIO ANTONIO 
LUPATIN. 

Passiamo al primo punto all'ordine del giorno. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Viste le dimissioni presentate dal Consigliere Lupatin Antonio che con l'occasione saluto e 
ringrazio, il Consiglio Comunale delibera di surrogare al seggio di Consigliere Comunale 
rimasto vacante per le motivazioni sopra esposte il signor Emanuele Zambonin, componente 
della lista "Per Mestrino Agostini Sindaco", di convalidare conseguentemente l'elezione del 
Consigliere Comunale Emanuele Zambonin dando espressamente atto che per lo stesso non 
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risultano sussistere cause di ineleggibilità o incompatibilità alla carica, di dare atto che il 
signor Emanuele Zambonin assume ai sensi del richiamato articolo 38 comma 4 del Tuel a 
seguito della votazione in aula della presente delibera sin da ora la carica e le prerogative di 
Consigliere Comunale. Il Consigliere Zambonin non è presente per impegni precedentemente 
presi. 

 

 VOTAZIONE 

Mettiamo ai voti. Favorevoli? Unanimità. Contrari? Astenuti? Nessuno. (intervento fuori microfono) 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Buonasera alla Consigliere Maria Grazia Lonigo e il benvenuto a Zambonin lo daremo al 
prossimo Consiglio Comunale. 

 

2 Punto 2 ODG  
2 COMUNICAZIONI. 

Comunicazioni, il prossimo punto all'ordine del giorno. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passiamo la parola al Vicesindaco Assessore al bilancio Alberto Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Buonasera a tutti. Allora come comunicazione c'è un prelevamento dal fondo di riserva che 
secondo quelle che sono state le richieste di urgenze da parte degli uffici, soprattutto area 
tecnica e area servizi alla persona, sono stati praticamente prelevati gli importi di €7.000 
integrazione stanziamento capitolo per servizi manutenzione varie e strade, €1.000 per 
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integrazione stanziamento capitolo per acquisto di beni per manutenzioni varie e correnti su 
strade, servizi alla persona capitolo per iniziative a favore del centro anziani di €1.000, €4.000 
integrazione stanziamento capitolo per buoni pasto mensa scolastica quota alunni insegnanti 
incaricati della sorveglianza da settembre a dicembre 2023 e per quanto riguarda l'importo di 
€2.600 integrazione stanziamento capitolo per fornitura, ah no vabbè è un rigiro di un conto. 
Questo porta il fondo di riserva ad €16.863. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Assessore. Prego, c'è qualche intervento? 
 

3 Punto 3 ODG  
3 VARIAZIONE DI BILANCIO N. 4/2023. 

Passiamo all'ultimo punto dell'ordine del giorno: la variazione di bilancio. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passiamo sempre la parola al Vicesindaco Assessore Alberto Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

La variazione di bilancio è la numero 4. e sostanzialmente vede maggiori entrate correnti, poi 
ci sono delle rettifiche per minori entrate correnti, poi abbiamo ovviamente l'implementazione 
di tutta una serie di spese correnti nonché riduzioni invece per altre spese comunicate dagli 
uffici e con il saldo positivo di parte corrente più un contributo regionale abbiamo delle 
movimentazioni per quanto riguarda le spese in conto capitale. Nel dettaglio, perlomeno per i 
numeri quelli un po' più importanti, abbiamo IMU da recuperi da attività di accertamento 
€90.000 e questi sono già accertati, addizionale IRPEF comunicata dall'agenzia delle entrate 
€62.000 e il Fondo Solidarietà Comunale c'è stato un ulteriore stanziamento da parte dello 
Stato di circa €42.000, poi c'è stato attribuito un fondo statale per assistenza e 
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comunicazione ad alunni con disabilità per €9.400, nonché come maggiori entrate abbiamo 
rilevato l'importo relativo all'emissione del carico dei ruoli in agenzia riscossione per atti di 
accertamento IMU del 2015 - 2016 per l'importo di €527.500, ovviamente questo importo io 
dico che è trasparente, nel momento in cui io ho atti di accertamento non incassati li ho anche 
in contro partita come fondo svalutazione, fintanto che poi effettivamente non si rilevi 
l'incasso effettivo. Abbiamo minori entrate per diritti di segreteria, pratiche ufficio tecnico ed è 
stato verificato che rispetto alla IMU che si stimava in entrata abbiamo una riduzione di 
€48.000, questo sostanzialmente mi dà maggiori entrate per un saldo fra maggiori minori 
entrate di €667.000 che è da depurare comunque dai €527.000. Invece come maggiori spese 
abbiamo ovviamente la partita di giro delle attività con fondo statale assistenza e 
comunicazione alunni con disabilità, poi ci sono state diverse richieste dall'ufficio tecnico 
comprese anche le potature ecc. per €32.000, manutenzioni varie e acquisto beni strade sulle 
urgenze avevamo visto la comunicazione del prelevamento dal fondo di riserva, hanno 
chiesto un ulteriore integrazione di circa €6.500 per segnaletica, bitume e anche sale, anche 
se con sto tempo probabilmente servirà, però non chiamiamolo, manutenzione impianti 
sportivi €2.000, si conclude l'ultima parte dell'investimento che è stato fatto negli anni della 
Zanzara Stop, quello della chiusura automatica dei tombini per evitare la proliferazione delle 
zanzare, poi si ha dato seguito alle 84 domande per il contributo domande sospese del bando 
sport del 2022. e idem bando bollette 2022, c'erano 57 domande sospese, sostanzialmente 
noi abbiamo tenuto in lista tutta una serie di domande che erano state fatte, che non erano 
finanziabili a suo tempo e adesso con queste maggiori entrate finanziamo quel vecchio bando 
del 2022 quindi ricomprendiamo dentro i soggetti che erano rimasti fuori perché eccedevano 
determinati limiti. Poi c'è un ulteriore contributo al centro anziani di €1.500 e inoltre si dà un 
incarico per una valutazione di aree edificabili che attualmente è stimato in €10.000 e questo 
sostanzialmente questo. è legato al fatto che molto spesso soprattutto l'ufficio tributi si trova 
in forte difficoltà nel momento in cui si deve accertare o verificare quanto pagato ai fini Imu 
per le aree edificabili. Perché le aree edificabili chiaramente hanno un valore che spazia dal 
valore 1 che dice il contribuente al valore 100 che dice il Comune, chiaramente all'interno di 
questo range ci sono dei parametri ai quali ci si può appellare e quindi noi facciamo fare una 
stima del valore minimo, dopodiché se il contribuente si attesta al di sopra del valore minimo 
per il Comune va bene l'importo pagato, se dovesse essere inferiore al valore minimo 
chiediamo spiegazione o eventualmente una perizia o qualcosa così da evitare eventuali 
contenziosi. Poi per quanto riguarda, vabbè c'è uno spostamento da un capitolo all'altro per 
quanto riguarda le spese di illuminazione, abbiamo alcune bollette che sono in negativo 
rispetto alla previsione mentre altre sono in positivo rispetto alla previsione quindi è solo uno 
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spostamento di capitoli e poi il fondo svalutazione crediti di cui dicevamo prima per la 
riscossione coattiva di €527.000, poi beni per cimiteri sono stati comperati dei porta scopa e 
porta innaffiatoi che sostanzialmente funzionano un po' come i carrelli del supermercato, cioè 
io ho bisogno dell'annaffiatoio invece che poi lasciarlo dove capita e la gente fa fatica a 
trovarlo, metto l'euro, mi prendo l'annaffiatoio o la scopa e poi rimetto l'annaffiatoio e mi ridai 
€1. È un modo per mantenere l'ordine. Poi ci sono €15.000 per l'incarico variante numero 8 
del piano interventi, viene rimpinguato con €3.000 il fondo di riserva e abbiamo maggiori 
spese per trasferimenti ULSS e questo è un aumento a quote a carico dei Comuni che c'è 
stato comunicato dall'USL 6 come compartecipazione alle spese. Mi risulta un saldo positivo 
di parte corrente di €20.000 che viene impiegato in maggiori spese di investimento per 
€20.000 sostanzialmente per arredi e uffici comunali, per la sistemazione di alcuni uffici 
soprattutto qui del primo piano, area 1. Poi abbiamo rilevato un contributo regionale per 
opere stradali di €50.000 che va sostanzialmente a finanziare un'opera di €110.000 in via 
Aquileia che è già finanziata in quota parte e con questo riusciamo a completarla. Basta, io 
non ho altro da aggiungere. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego, Consigliera Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente. Prima di discutere la variazione numero 4, faccio mio l'appello che è stato 
fatto precedentemente dal Consigliere Gentile di rivedere l'orario di seduta di questo Consiglio 
Comunale perché anche stasera abbiamo iniziato con 5 minuti di ritardo rispetto all'orario 
prova ne è che non è semplice per chi lavora anche a Padova arrivare in orario soprattutto in 
giornate come queste, si sta andando incontro anche all'inverno credo che la cosa più giusta 
sarebbe valutare un orario più comodo e consono a tutti. La consigliera Salvina Albanese 
questa sera non è presente proprio perché è impegnata a livello lavorativo, quindi non mi 
vorrei ritrovare o non si dovrebbe ritrovare da solo il collega Fiorindo a dover presenziare per 
quanto riguarda la nostra lista. Per quanto riguarda invece il merito della variazione, visto 
alcune voci che sono state portate all'interno soprattutto quelle legate al fondo di solidarietà 
che da quanto riportato nel sito del Ministero dell'Interno circa i finanziamenti erogati al 
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nostro Comune, si tratta di importi importanti, la nostra lista, la lista "Mario Fiorindo Sindaco" 
si riserva di fare accertamenti di merito direttamente agli uffici competenti, grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliera Provenzano, in merito all'orario del Consiglio Comunale sarà sicuramente 
argomento di discussione nella prossima conferenza dei capigruppo e troveremo un orario 
che va bene a tutti quanti. Prego Consigliere Zambolin. 

 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Allora una battuta, visto che abbiamo tempo entro il 30 novembre per fare la variazione di 
bilancio, ci dovremmo aspettare almeno la quinta? È una battuta, non è un problema. Volevo 
capire un po' meglio la questione legata all'inserimento dell'IMU 2015 - 2016 e la pari 
accantonamento dell'importo nel fondo svalutazione crediti, perché essendo stato inserito 
per l'importo totale mi fa pensare che questa sia una posta tecnica che si è dovuta inserire 
perché comunque questi accertamenti devono essere fatti però si è quasi convinti che sarà 
difficile portarli a casa o almeno portarli a casa una buona parte, almeno da quello che capisco 
insomma da questa operazione contabile. Anche perché parliamo di Imu e quindi parliamo di 
aziende probabilmente la contestazione presumo che siano state fatte ad aziende sul valore 
dichiarato o valore ammesso. Ho visto €5.000 sull'estrazione anti zanzara nei pozzetti 
stradali, si completa questa operazione diceva il Vice Sindaco ma è prevista contestualmente 
anche una campagna primaverile per le larve o questo è uno strumento perché mi risulta che 
quest'anno sia stato un anno piuttosto praticamente difficoltoso su questo tema qui, 
insomma abbiamo sentito molte molte persone che si sono lamentate, io stesso insomma, 
della presenza di numerose zanzare credo che un'efficace azione fatta in primavera possa 
comunque limitare il fenomeno di fastidio. Cimiteri, bene l'idea così di mantenere ordinato il 
contesto, rispettoso, però vorrei segnalarvi non so se l'avete notato o meno, specialmente di 
sabato c'è un problema di infiltrazioni d'acqua sul tetto della galleria ed è piuttosto fastidioso, 
durante giornate di pioggia ho visto persone con l'ombrello in galleria quindi non è proprio il 
massimo, quindi guardiamo anche in alto e cerchiamo di sistemare questa cosa perché 
effettivamente sull'angolo sulla fine sul lato sinistro della galleria. Io non ho altre 
osservazioni. 

 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 24 ottobre 2023 del 24 ottobre 2023 
Punto 3 ODG  

3 VARIAZIONE DI BILANCIO N. 4/2023. 

 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

10 

 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Assessore Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Allora per quanto riguarda i €527.500 sono 2 anni annualità di sostanzialmente importi IMU 
che vengono accertati dall'ufficio tributi, poi noi tendenzialmente lo sanno anche i Consiglieri 
di vecchia data, noi di solito non facciamo il ruolo esecutivo subito ma prima facciamo una 
serie di comunicazioni prima per chiedere se si sono sbagliati, poi diciamo "a noi risulta che c'è 
un errore, se vuoi ti puoi ravvedere oppure passi in ufficio" a seguito poi di tutta una serie di o 
non risposte o comunque la risposta è "comunque io non pago" siamo costretti a passare a 
ruolo. Io nel momento in cui li metto a ruolo rilevo il ruolo con le sanzioni e gli interessi però di 
contro siccome non so quant'è l'importo che effettivamente incasserò di questo ruolo 
sostanzialmente devo mettere per prudenza come costo un fondo svalutazione di quel 
credito che io ad oggi posso ritenere fintanto che non viene incassato, posso ritenere 
totalmente inesigibile, poi ovvio che non sarà totalmente inesigibile e la storia mi dice che 
mediamente il 30% arriva subito, il resto in contenzioso, quindi qui ci sono gli importi 
importanti che non sono delle aziende quelle che effettivamente lavorano sono delle altre 
aziende che sono in contenzioso con il Comune già da moltissimo tempo, si è arrivati per 
qualcuno addirittura in Cassazione che il primo momento ci ha dato anche ragione, però se 
non pagano noi dobbiamo metterli in accertamento al ruolo e di conseguenza svalutarlo 
fintanto che non vedo l'incasso. Per quanto riguarda beh le infiltrazioni adesso prendiamo 
atto, per quanto riguarda invece cos'era, sì per il discorso delle zanzare insomma noi abbiamo 
continuato sempre con il solito sistema con le pastiglie, se non sbaglio, ok, se qualcuno vuole, 
vai Tombolato spiega. 

 

 GIOVANNI TOMBOLATO 
Assessore 

Allora, c'è il solito passaggio ogni 20 giorni della ditta che passa praticamente su ogni 
caditoia, comunque potete controllare perché abbiamo dei punti di controllo e all'ufficio 
tecnico troverete tutte quante cioè i vari passaggi che hanno fatto, quindi, poi c'è stato anche 
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un caldo anomalo nell'ultimo periodo quindi diciamo mosche e zanzare ce ne sono state a 
bizzeffe, in più un'annata molto piovosa che praticamente ha creato nel periodo fino a maggio 
molta pioggia che per quello si sviluppavano abbastanza in fretta, tutto qua. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Bene, Consigliere Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente, so che non è norma rispondere dopo l'intervento della maggioranza però 
faccio presente che la nostra lista ha presentato una mozione proprio dal tema sulle zanzare 
e la nostra lista ha anche richiesto dall'ufficio tecnico di avere l'indicazione dei punti di cui 
parlava adesso sopra l'Assessore Tombolato, non c'è stato fornito questo tipo di documento. 
Quindi se è a conoscenza facciamo nuovamente richiesta di avere copia di questi punti di 
controllo e soprattutto penso che sia facile anche reperire la cartina di quelli che sono i punti 
dove vengono fatti gli interventi puntuali anche per dare risposte ai cittadini che ci hanno 
segnalato questo disservizio di cui parlava anche appunto il mio collega Zambolin, quindi 
veramente sono contenta di sapere che esiste questo documento però nella mia, nella nostra 
interrogazione non è stato fornito questo documento. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie, provvederemo a rileggere l'interrogazione che avete presentato e mi conferma che ha 
ricevuto risposta dalla... benissimo. Se non c'è nessun altro, prego Consigliere Gentile. 

 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Grazie Presidente innanzitutto, volevo fare 2 precisazioni magari più che altro un chiarimento 
dall'Assessore Piazza perché vedo che anche quest'anno si prospetta una riduzione del 
gettito IMU anche per il 2023, quindi spero che sia monitorata anche la situazione per i 
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versamenti finali a saldo 2023 e quindi insomma per non avere tutti sti trascinamenti poi di 
avvisi bonari e accertamenti vari e quindi evitiamo spese inutili e poi vedo in spese per 
investimento che ci sia quando parlo di intervento di miglioramento sicurezza stradale di via 
Trieste, specificatamente via Aquilea, via Trieste è solo un discorso di manto stradale o vi 
occupate anche eventualmente già di progettazione della pista ciclabile tra via Trieste e 
Ronghi perché è una situazione abbastanza precaria? E anche di una sicurezza molto precaria, 
per capire se questi 110 sono solo per via Trieste ma presumo di no, vorremmo insomma 
chiarimenti su sti lavori di via Trieste soprattutto, grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Risponde il Sindaco. Prego Sindaco. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie Presidente, grazie Consigliere Gentile. Allora è stato redatto un progetto di minima per 
la messa in sicurezza e rifacimento di via Trieste, quindi non via Aquileia via Trieste, è un 
intervento specifico che era nelle nostre linee programmatiche, alla prima occasione non solo 
con risorse proprie ma anche con risorse che abbiamo approfittato di un bando e siamo 
risultati vincitori come pochi altri, per la metà dell'investimento previsto. La messa in 
sicurezza è adesso al vaglio dei nostri componenti sia amministrativi che politici e che al 
consorzio dei vigili per verificare anche un'adeguata attenzione su quella via lì, non si parla di 
pista ciclabile, non è una pista ciclabile perché la pista ciclabile da un lato c'è proprietà privata 
dall'altro lato è proprietà consortile, in questo momento c'è un danno prevalentemente di 
manto stradale che deve essere rifatto e non una semplice asfaltatura, c'è una limitazione del 
traffico da mantenere, c'è una limitazione velocità da salvaguardare, c'è un passaggio 
pedonale da destituire, c'è un'illuminazione che abbiamo già messo a fine del mandato 
precedente, è una continuazione di un intervento di attenzione su quell'area lì, tanto richiesta 
e anche finalmente soddisfatta. Ovviamente con i tempi e i modi dell'ente, non promettiamo 
chissà che cosa nel senso che una sensibile attenzione anche sulla sicurezza verrà migliorata, 
non si parla di pista ciclabile perché la pista ciclabile non è oggetto in questo momento di 
osservazioni di questa Amministrazione perché sarà oggetto invece di accordi che si prenderà 
con FS per quando si interverrà per l'ampliamento, rifacimento della stazione ferroviaria per la 
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realizzazione dell'alta velocità, quindi del terzo e quarto binario che prevederà una serie di 
interventi sul territorio tra cui anche quella opera di compensazione pista ciclabile di 
collegamento tra il centro di Mestrino e la stazione. Questa cosa è, sono in atto delle 
osservazioni, delle attenzioni che man mano che si presenteranno RF verrà richiesta. Non è al 
momento quindi auspicabile spendere soldi pubblici di questo Ente quando fra qualche anno li 
spenderà direttamente un altro Ente che farà un intervento importante sul territorio. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Passo la parola all'Assessore Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Per quanto riguarda invece il discorso dell'IMU del minor introito rilevato di €48.000 direi che 
sul monte complessivo €48.000 non è un importo importante, chiaramente noi capiamo che 
molte famiglie possono anche avere delle difficoltà quindi saranno anche questi oggetto di 
richiesta di integrazione e/o di ravvedimento. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Assessore Piazza. Il Consiglio Comunale delibera di approvare per le motivazioni 
esposte nelle premesse le variazioni di competenza e di cassa al bilancio di previsione 
finanziario 2023/2025 esercizio 2023 analiticamente riportate nell'allegato prospetto A che 
forma parte integrante e sostanziale del presente atto, di dare atto che la presente variazione 
consente Il rispetto del pareggio finanziario e degli equilibri stabiliti per la copertura delle 
spese correnti e per il finanziamento degli investimenti, secondo le norme finanziarie stabilite 
dalla Legge. Dichiarazioni di voto? 

  

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza vota a favore. 
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 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista "Mario Fiorindo Sindaco Per Mestrino" si astiene. 
 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

"Mestrino Insieme" vota contraria perché il bilancio è una scelta vostra per cui non ci 
compete, non entriamo sulla cosa, non è il nostro bilancio per cui esprimiamo voto contrario. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Contrari? Consigliere Zambolin, Consigliere Gentile. Astenuti? La Consigliera 
Provenzano e il Consigliere Fiorindo. 

 

 VOTAZIONE 

Votiamo anche l'immediata eseguibilità. Favorevoli? 11 Contrari? 2: il Consigliere Zambolin e il 
Consigliere Gentile. Astenuti? 2: la Consigliera Provenzano e il Consigliere Fiorindo. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie, dichiaro concluso il Consiglio Comunale. Buonasera. 
 


